

Gedenkstätte erhielt würdiges Aussehen



WÜLFERSHAUSEN (eh) Beim Totengedenken aus Anlass des Volkstrauertags erhielt auch das sanierte Kriegerdenkmal in Wülfershausen seinen Segen. Für über 5000 Euro hatte der CSU-Ortsverband das Mahnmal

wieder herrichten lassen. In seiner Ansprache erinnerte Bürgermeister Peter Schön nach der Einführung von CSU-Ortsvorsitzendem Wolfgang Seifert, an die Bedeutung eines Mahnmals. Für die Pflege einer solchen Ge-

denkstätte wie dieser setzten sich viele Menschen ein, was auch angemessen sei, denn die Toten ermahnen den Menschen daran, dass Frieden im Land nicht selbstverständlich sei.

FOTO: ECKHARD HEISE